

Fidel vit



La Havane, 13 août (RHC) Le leader de la Révolution cubaine, Fidel Castro Ruz (1926-2016) est commémoré vivant, ce mardi, dans différentes parties du monde, à l'occasion du 98e anniversaire de la naissance de l'homme qui a tant apporté aux peuples dépossédés et à l'humanité dans son ensemble.

Réuni à l'ambassade de Cuba aux États-Unis, le collectif cubain a célébré l'important anniversaire d'un "homme éternel et invaincu", comme l'a dit le jeune diplomate Mario Baeza.

"Fidel nous a appris à résister face à l'adversité, à transformer les revers en victoires, à ne jamais se rendre face à un ennemi intimidant, à défendre la patrie à n'importe quel prix", a-t-il déclaré.

Il a souligné que se tourner vers les réflexions "du commandant en chef est d'une grande importance en ce moment où l'ennemi intensifie ses efforts pour nous diviser et soumettre notre peuple aux conséquences les plus dures de la guerre économique par le biais du blocus".

Baeza a cité les paroles de Fidel qui restent extraordinairement valables : "Dans les moments difficiles, le nombre des hésitants augmente ; dans les moments difficiles - et c'est une loi de l'histoire - il y a ceux qui s'embrouillent, il y a ceux qui se découragent, il y a ceux qui se laissent abattre, il y a ceux qui s'affaiblissent, il y a ceux qui trahissent, il y a ceux qui désertent".

"Les temps difficiles sont la meilleure mesure de chacun d'entre nous", a conclu Fidel, ce qui a permis aux personnes présentes de ratifier leur engagement de loyauté envers la patrie.

Entre-temps, les diplomates cubains au Salvador ont également rendu hommage à Fidel dans le présent, à l'occasion de son 98e anniversaire.

Lors d'une cérémonie organisée au siège diplomatique de Cuba à San Salvador, un documentaire a été projeté sur la vie et l'œuvre de "l'ami, l'enseignant et le dirigeant", qui a guidé le pays pendant de nombreuses années.

En présence de l'ambassadeur cubain auprès de la nation centraméricaine, Tomás Lorenzo, les participants ont acclamé le "commandant invaincu et invincible" qui, pendant de nombreuses années, a relevé les défis de l'empire et a porté la solidarité du peuple cubain en Afrique, en Asie, en Amérique latine et dans d'autres parties du monde, où son "armée de blouses blanches" est arrivée lorsque cela était nécessaire.

Les participants à l'événement du 13 août ont rappelé la portée internationale de la vie et de l'œuvre de Fidel, leader historique de la révolution cubaine (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362747-fidel-vit>



Radio Habana Cuba